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一 般 質 問一 般 質 問そこが聞きたい ! ! 　一般質問は､議員が市政全般について､自由なテーマで市長に質問･政策提言を行うもので､市民の声を市政に
届けるものです｡９月定例会では､17名の議員が一般質問を行いました｡ここでは､質問と答弁の一部をご紹介
します｡なお､質問の内容は､質問した議員が作成しています｡  【インターネット録画配信もご覧ください】　一般質問のようすは、インターネット録画配信をしています。また、議員名の横の2次元コードから、該当議員の動画へ

アクセスできます（パソコンやスマートフォンで視聴できます。閲覧可能期間は2年間です）。

（ 15 ） （ 14 ）

◆文化政策
①狭山市出身、在住の文化人・美術家の作品など
が散逸しないように、買い上げては。
②入曽駅前や入間中学校跡地に、有名な方の大
きな彫

ちょうそ

塑などを設置し、狭山市のシンボルとし
てはどうか。
③狭山市出身の著名な建築家の作品を市内に１
館は建てるべき。市の品格を高めるために、入曽
地区地域交流施設（仮称）や入曽駅の駅舎の設計
を依頼してはどうか。
市長 ①狭山市にゆかりのある芸術家や文化人
の作品に、身近に触れ親しむことのできる機会
や場を設けることは、市民の地域に対する愛着
心や誇りを醸成することにもつながると考えて
いる。こうしたことから、現在、狭山市ゆかりの

文化人の作品取得を検討している。
②入曽駅前開発や入間中学校跡地の活用を進め
る上での提案の一つとして受けとめたい。
③入曽地区地域交流施設（仮称）は、既に設計業
者が決定し、整備推進委員会の意見などを聞き
ながら設計を進めている。入曽駅の駅舎の設計
は、提案の一つとして受けとめたい。

その他のテーマ

▶30年度の予算編成方針は
▶自死の第三者機関での検証は
▶情報政策官への組織対応は

◆市街化調整区域の開発
①近隣市に比較し市街化区域が面的に少なく見
えるが、開発は限定的なのか。
②調整区域内の開発許可における周辺との調和
は、どのように担保されているか。
都市建設部長 ①狭山市の面積4,904㌶のうち、市
街化区域の面積が1,442㌶で約３割を占めている。
近隣市と比較しても大きな差はなく、市街化区域
の面積が相対的に少ないという状況にはない。
②都市計画法に基づく技術基準のほか、狭山市
の条例などに基づき、開発内容に応じて周辺地
域との調和を図るよう指導している。

◆昨年の台風９号の水害の教訓を活
い

かす
　自主防災組織や消防団の救助を補完するため

に有用な救助用ゴムボートを配備しては。
危機管理監 救助用ゴムボートは、埼玉西部消防
組合に配備しているが、浸水被害が広範にわた
る場合などでは、救助活動が遅れることも想定
される。こうした場合、地域の消防団や自主防災
組織の救助活動が大変重要と考えており、救助
用ゴムボートの配備を今後検討していきたい。

その他のテーマ

▶市街化に編入されるケースは
▶昨年水害を受けた平屋件数は
▶他市の自助・共助の取り組みは

パソコンで！スマートフォンで！

狭山市議会をインターネットで狭山市議会をインターネットで
ライブ中継 本会議をライブで配信します。
 （委員会は除く）
録画配信 本会議開催日のおよそ１週間後に
 配信します。
http://wwwinfo.city.sayama.saitama.jp/gijiroku/

◆無形民俗文化財の後継者育成と継承
　鹿子舞（獅子舞）・囃

は や し

子・甘酒祭りなどは高齢
化の波にあらがえず、後継者不足は深刻で、技の
継承ができないのが実情であり、後継者の育成
は喫緊の課題である。この状況をどのようにと
らえ、永く後世に伝えるために、どう考えるか。
生涯学習部長 無形文化財は、一度途絶えてしま
うと復活させることは容易でなく、これを継承
していくには、関係者のみならず、地域と行政が
連携・協力して取り組む必要があると考える。

◆博物館資料の完全目録化と研究体制確立
　資料の寄託・寄贈者の思いを真

し ん し

摯に受け止め、
早急に完全なデータベース化を図り、市自らの
研究と研究者のサポート体制を図るべきと考え

るが、見解は。
教育長 膨大な資料のデータベース化は、多くの
時間と労力が必要で、詳細なデータベース化に
は至っていないが、今後取り組んでいく。
生涯学習部長 資料の研究は、博物館協議会など
の意見を参考に、大学などの研究機関とも連携
して、研究体制づくりを検討していきたい。

その他のテーマ

▶池田満寿夫氏作陶の活用を！
▶博物館資料の完全目録化を！
▶お茶香るまち事業の徹底を！

市議会を傍聴しませんか!?市議会を傍聴しませんか!?
　狭山市議会は、本会議・委員会とも、どなたでも傍聴が
できます。小さなお子さん連れの方も入場できますので、
ぜひ、お越しください。ま
た、手話通訳や要約筆記の
派遣をご希望の方は、事前
に議会事務局へお問い合
わせください。

　総務経済委員会で委員長と副
委員長の変更がありました。
　　　中村　正義　委員長
　　　三浦　和也　副委員長
　　　太田　博希　委員
　　　西塚　和音　委員
　　　加賀谷　勉　委員
　　　猪股　嘉直　委員
　　　磯野　和夫　委員
　　　田村　秀二　委員 入
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都市計画を
明日の入曽

ま　　　ち

地区づくりに！
西塚　和音（創造）

狭山市を文化芸術の薫るまちに

高橋ブラクソン久美子（無所属）

鹿
し し ま い

子舞など、無形民俗文化財
継承は喫緊の課題
中村　正義（はつらつ）


